

## Besuch der VMS Kloostertal

Am Dienstag, den 10. Dez.2019 waren wir in der Mittelschule Kloostertal zu Gast. Wie immer fuhren wir mit dem Bus nach Innerbraz und wieder zurück.

( Umwelttipp: wir verzichteten auf Elterntaxis☺)

Zuerst durften wir in den großen Turnsaal, dort machten einen vorbereiteten Parcours durch. Gleich darauf führten uns unsere Begleiterinnen Hannah und Alina in den kleinen Turnsaal zum Bouldern. Danach ging es in den Physiksaal, wo wir verschiedene Experimente ausprobieren durften. Etwas später besuchten wir die Schulbibliothek um mehrere Rätsel auf einem Arbeitsblatt zu lösen.

Die große Pause verbrachten wir mit den Mittelschülern am unteren Pausenplatz und trafen dort auch gleich unsere ehemaligen Schulkollegen.

Als nächstes stand Mathematik am Stundenplan: es gab verschiedene Stationen mit Lernspielen und Arbeitsblättern. Im Informatiksaal erstellten wir uns eine Urkunde vom Besuchstag und druckten sie auch gleich aus. Im Werkunterricht sägten wir einen Stern aus Holz aus, mit einem Teelicht in der Mitte. Etwas später gingen wir zum Kochen. Da wurde jeder zu einem Mittelschüler zugeteilt und wir machten verschiedene Sachen wie Brötchen, Topfentascherln und Minispieße. Diese durften wir auch gleich verspeisen.

Es war ein sehr cooler Tag für Lea, Lukas, Mariell und Noah – danke den Schülern und Lehrpersonen der VMS Kloostertal dafür!

Bericht von: Lea, Lukas, Mariell und Noah









